Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 149 m2?
Référence V03084.01770L
Prix 890 000 €

Gordes
Maison a vendre (84220)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette charmante maison de hameau, construite en 1836, est nichée dans une
ruelle paisible au cceur d'un hameau prisé de Gordes, proche de toutes
commodités. Alliant le caractére authentique provengal au confort moderne, la
propriété offre une parfaite intimité ainsi que des volumes généreux, subtilement
repensés avec soin et un golt raffiné. Entierement cldturée et sans vis-a-vis, la
maison bénéficie d'un agréable espace extérieur avec piscine et terrasse
ensoleillée, et servira de résidence principale confortable ou un pied-a-terre facile

d'entretien dans le coeur du Luberon. Le ...

This superbly authentic 19th-century hamlet house, built in 1836, is nestled in a
quiet street in the heart of a sought-after hamlet in the commune of Gordes.
Combining traditional Provencal character with modern comfort, the property offers
an excellent sense of privacy, combined with wonderfully chic and spacious
interiors. The house enjoys a delightful walled garden with various terraces and a
lovely swimming pool area, making it a perfect main home or easy-to-maintain
Luberon retreat. The ground floor comprises: inviting entrance hall opening on one

side to the sun-drenched sitting room, ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON
Contacter I'agence
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